
スポーツ集会 楽しかった！！
２月４日（金）に予定していたスポーツ集会でしたが，新型コロナウイルスの感染拡大

防止の観点から，２５日（金）３・４校時に延期して実施しました。この日の天気は曇り
空で少し風があり雪もちらつきましたが，久しぶりの集会で，子どもたちはとても楽しそ
うに活動していました。
この集会を計画してくれたのは，「運動委員会」です。４つの”密を避ける種目”を考

え，縦割りの２１班でローテーションをしながら楽しめるよう準備をしてくれました。種
目は次の通りです。

①雪上だるまさんが転んだ ②宝さがし ③雪玉つみ ④的当て

運動委員さんが
説明をしてから開始

雪玉つみの一場面
後で高さを測ります

だるまさんが転んだは
雪の上だと止まれません

宝探し お宝は
アヒルちゃん

的当ては当たると１点
先生にも当てた？

集会を計画・準備して
くれた運動委員の皆さん

時
間
を
忘
れ
，
夢
中
に
な
っ
て
，
久
し
ぶ
り
に

全
校
で
楽
し
い
活
動
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
運
動
委
員
会
の
み
な
さ
ん
，
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。

※裏面に続く

令和３年度 仙北市立生保内小学校 学校報

《教育目標》 ～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～

令和４年

３月４日（金）

№４２



児童会の振り返り・委員会引継の会
２月２８日（月）に，毎年年度末に行っている「児童会の

振り返り」と「委員会の引継」の会を行いました。はじめに，
運営委員会による「児童会の振り返り」がありました。今年
度の児童会テーマは
『全校みんなの「あい」でチャレンジし続けよう』

何事にも進んで取り組み 笑顔の花を咲かせ合う生保内小学校
でした。
運営委員会ががんばり度を調査した結果は８６ポイントで

した。これは，前期よりも２ポイントアップしたそうです。

【アンケートの振り返り紹介】
１年生
・スキーで転んでしまった友達を励ますことができました。 （Ｔ .Ｒさん）
・お友達が休んだときに代わりに給食当番をしています。 （Ｔ .Ａさん）

２年生
・体育で上手にできないチームに応援してあげることができました。 （Ｔ .Ｙさん）
・拭き掃除が大変なときに，友達と助け合うことができました。 （Ｙ .Ｈさん）

３年生
・算数の時間にわからない問題があったときに，友達と助け合うことができました。

（Ｏ .Ａさん）
・転んで泣いていた人を，保健室に連れて行ってあげました。 （Ｉ .Ｋさん）

４年生
・当番の仕事をし忘れていたときに，手伝うことができました。 （Ｓ .Ｓさん）
・難しい勉強をおたがいに教え合うことができました。 （Ｓ .Ｓさん）

５年生
・マラソン大会でいい順位をとれずに泣いてしまった人を励ますことができました。

（Ｋ .Ｓさん）
・給食当番で，自分の仕事でなくても助け合うことができました。 （Ｓ .Ｍさん）

６年生
・跳び箱でなかなか勇気が出なかったときに，友達と励まし合いながら活動することが
できました。 （Ｃ .Ａさん）

・６年生としてやらなければならない仕事を教え，みんなで協力して進めることができ
ました。 （Ｔ .Ｍさん）

この発表の後，運営委員長のＹ .Ｔさ
ん（写真左）が，「全校のみなさんの「あ
い」の後押しのおかげで，後期もたく
さんのチャレンジが見られましたね。
来年度は児童会テーマが新しくなりま
すが，よりよい生保内小学校をつくっ
ていけるよう，全校でがんばりましょ
う」と締めくくってくれました。
続いて，委員会の引き継ぎが行われ，

各委員会の６年生から，来年よろしく
お願いしますという思いを込めてメッ
セージと委員会ファイルを５年生へ送
りました。

学校報「こまくさ」 学校報「こまくさ」４１号で紹介した
４０号 で 紹 介 をし た 仙北市読書感想文コンクールで角館図書
４年生のＫ .Ｉさん（あき 館後援会長賞を受賞した１年生Ｓ .Ｓさん
たキッズプログラミングアワ に，学校で賞状を渡しました。奨励賞の
ードアイデア部門秋田魁新報 Ｔ .Ｍさん，入選
社賞受賞）が，賞状をも のＨ .Ｅさん，Ｍ .
って報告に来てくれま Ｋさんには，教
した。副賞ももらいま 室で賞状と副賞
したとうれしそうに話 を渡しました。
してくれました。おめ おめでとうござ
でとうございます。 います。

後期の振り返りについて
発表する運営委員会のみなさん

ファイルを手渡す広報委員６年のＴ.Ｒさんと
受け取る５年のＳ.Ｒさん


